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Summary:

It is clear that the historical provisions and biased and unfair opinions that
characterized the writings of French historians about Algeria and its history were
not established, and French historians realized the importance of Algerian history,
gave it great importance and tried to distort it by all means, and its importance to
the future of future generations, writing their writings and trying to colonize
through the French historical school to eliminate Algerian identity, integrate
Algerians into French civilization and culture and obliterate the foundations of the
Algerian nation.

Résumé:

Il est clair que les dispositions historiques et les opinions biaisees et injustes
qui caractérisaient les écrits des historiens Frangais sur I’Algérie et son histoire
n’ont pas €té établies, et Frangais historiens ont réalisé 1’importance de 1’histoire
algérienne, lui ont donné une grande importance et ont essayé de la déeformer par
tous les moyens, et son importance pour I’avenir des générations futures, en
écrivant leurs écrits et en essayant de coloniser a travers 1’école historique
Frangais pour éliminer 1’identité algérienne, intégrer les Algériens dans Francais
civilisation et de la culture et effacer les fondements de la nation algérienne.



